

Zürich, im Juni 2024

Wir danken von Herzen

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgefühls  
beim Abschied von unserer lieben

# Gertrud Rüegg-Brauchli

Ganz besonders danken wir

Allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die tröstenden Worte,  
die stillen Umarmungen, für die vielen persönlichen Karten sowie die  
grosszügigen Spenden

Frau Pfarrer Walker Fröhlich für die würdevolle Abschiedsfeier und  
dem Organisten Herrn Bruno Reich für die musikalische Umrahmung

Dem Personal des Gesundheitszentrum Eichrain für die fürsorgliche  
und liebevolle Betreuung

Allen, die Trudi die letzte Ehre erwiesen haben

Die Trauerfamilie